
長原茉奈美さん『デフアスリートインタビュー』（７月１８日配信） 

 

 インタビューよろしくお願いします。 

長）お願いします。 

 

 お名前は？ 

長）長原茉奈美です。 

 

 デフリンピック、おつかれさまでした。 

長）ありがとうございます。 

 

 団体銀メダル獲得、おめでとうございます。 

長）ありがとうございます。 

 

 歴代最高順位ですが、感想をお願いします。 

長）団体戦直後は実感がわかなかったです。時間が経過するにつれて歴代最高のメダルを獲得でき

たことを嬉しく思っています。 

 

 長距離移動の疲れは？ 

長）特になかったですね。自分のペースで調整出来たので疲れもなかったです。 

 

 一番印象深い出来事は？ 

長）今回のブラジルデフリンピックは自分として最後の大会なので、それぞれの試合もですし、こ

れまでの練習等も含めてすべてが印象に残っています。 

 

 外国人選手とのエピソードはありますか？ 

長）ないですかね。 

  

 裏話はありますか？ 

長）ないです。ないです。 

 

 

 全日本ろうあ連盟がデフリンピック日本招致に動いていますが、どう思いますか？ 

長）今後日本で、もし開催されるとしたら日本のデフアスリートとして、働き方やスポーツの環境

について変化があるだろうし、聴こえる方々などはいろいろ見られる良い機会になると思います。 

 

 日本開催となった場合、なにかできることはありますか？ 

長）ボランティアでの協力や、SNSを使って拡散してもらうなどの方法があると思います。 

 

ありがとうございました。 


